



# HOP STEP JUMP

平成 29 年 10 月 11 日 (水)

## ふるさとに貢献しようとする人に！

本年度、吉浦中学校では吉浦小学校とともに、みんなが「郷土を愛し、自分のよさ、地域のよさを豊かに表現できる人」として成長することを目指して、取り組んでいます。その中の「郷土愛」に関わっては、「ふるさとのよさへの理解を深め、貢献しようとする人」へと成長してもらいたいと思っています。ここ吉浦には、みんなの手本となる、「ふるさとへ貢献しよう頑張っている人々」が、たくさんいます。例えば、吉浦の子どもたちのためにと、いつも私たちの栽培学習のお手伝いに来てくださる地域・保護者の方々、地域の伝統であるお祭りを受け継ぐために準備や練習をしている地域の方々などです。そんな地域の方々、そして、先輩達の姿をみて、みんなにも自分のできる形で地域に貢献しようとか何か頑張っしてほしいなと思っていましたが、9月・10月の中でも、みんながふるさとに貢献しよう頑張っている姿をたくさん発見することができました。写真でも紹介しますが、「お祭りへの参加・お手伝い」「小中合同クリーン活動（地域清掃）」「敬老会における吹奏楽演奏・お手伝い」などです。大変うれしく思います。これからも、「ふるさとのために自分のできることを頑張れる人」としての努力を大切にしていきたいと思います。

9月5日(火) 授業参観を実施しました。

- 1年生は学校園でのジャガイモ畑作りをしました。地域の方、保護者の方にお手伝いいただきました。
- 2年生はキャリア・スタート・ウィークのまとめで、新聞作りをしました。
- 3年生は進路学習。今回は私立高校の先生方に来ていただき、学校についてのお話を聞きました。



9月18日(月) 敬老会が吉浦まちづくりセンターで開かれ、本校吹奏楽部が演奏し花を添えました。美空ひばりメドレーや時代劇メドレー、TV 主題歌メドレー等、懐かしい曲を中心に演奏しました。「とても楽しかったです。また、聴かせて下さい。」などの連絡をいただきました。



9月25日(金) 小中合同グリーン活動(地域清掃)を実施しました。中学校2年生と小学校3年生が縦割り班を作り、吉浦グランド、吉浦第2公園、梅木グランドの3カ所をキレイにしました。朝方は寒いくらいの気候でしたが、日中は一転して夏のような日差しで大汗を流しながらの活動となりました。地域の方々とともに、和気藹々とした中で協力しながら各公園をきれいにすることができました。小学生とともに、地域への貢献ができました。



9月30日(土)~10月2日(月) 吉浦八幡神社・城神社で秋の大祭が行われました。多くの生徒が参加し、大いに活躍をしてくれていました。真剣に取り組む姿に感動しました！先人達がずっと守ってきたこれらの伝統を学んで、しっかりと受け継いでいきましょう。



